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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Arzneimittelengpässe in Bremen? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwiefern kam es in den vergangenen Monaten wie im Weser-Report vom 16.06.2019 
beschrieben zu Arzneimittelengpässen im Land Bremen? 

2. Wie schätzt der Senat die aktuelle Lage hinsichtlich der Lieferung von Arzneimitteln 
ein? 

3. Inwiefern ist die Versorgungssicherheit für die Bremerinnen und Bremer gesichert und 
inwiefern wird erwogen vorbeugende Schritte zu unternehmen, um die Versorgungs-
sicherheit jederzeit zu gewährleisten? 

 
 
 
 

Dr. Magnus Buhlert, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


